

Une enquête de genre à Cuba est qualifiée de succès



Mayda Álvarez a mis l'accent sur la cohérence des réponses des habitants de la localité de Cifuentes, appartenant à la province de Villa Clara, choisi par la parité existant entre les zones rurales et urbaines et parce qu'elle est celle où la population est la plus âgée dans tout Cuba.

Elle a expliqué que même s'il s'agit d'une enquête complexe, les personnes interrogées ont exprimé avec clarté les inégalités entre hommes et femmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76526-une-enquete-de-genre-a-cuba-est-qualifiee-de-succes>



Radio Habana Cuba